

Au petit matin du mardi 17 décembre nous a quittés à la clinique St-Amé

Monsieur Bernhard-Edward BACH

1935

Vous faites partie de leur tristesse:

Son fils:

André-Sébastien et Astrid **Bach**, leurs enfants Mike et Frank;

Ses frères:

Louis **Bach** et famille, à Carrouge (VD);

La famille de Feu **Sylvane** Le Noir, à Flendruz;

Jean-Albert **Bach** et famille, à Vuilliens

Ses belles-sœurs:

Gisèle **Sandmeier** et famille, à Prilly;

Jacqueline **Leadermann** et famille, à Savigny;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Papa repose à la crypte de la clinique St-Amé où les visites sont libres.

Le culte d'adieu aura lieu le mardi 21 décembre à 14 heures au Temple de Lavey. Au vu des circonstances le Pass sanitaire vous sera demandé sauf pour les honneurs. Le port du masque est obligatoire.